

ENTEKA

Wolff bis Ende 2025 Vorstandschefin

[13.07.2021] Die ENTEKA hat den Vertrag mit der Vorsitzenden des Vorstandes Marie-Luise Wolff bis zum 31. Dezember 2025 vorzeitig verlängert. Thomas Schmidt wird neuer ENTEKA-Vorstand für Vertrieb und Handel.

Der Aufsichtsrat der ENTEKA hat den Vertrag mit Marie-Luise Wolff vorzeitig verlängert und sie bis zum 31. Dezember 2025 zur Vorsitzenden des Vorstandes bestellt. Gleichzeitig entschied das Gremium, den derzeitigen Vertriebschef der ENTEKA, Thomas Schmidt, zum neuen Vorstand für Vertrieb und Handel zu berufen. „Unter der Führung von Marie-Luise Wolff hat sich ENTEKA zu einem der führenden Öko-Energie Anbieter in Deutschland und zu einem Leuchtturm der Darmstädter Stadtwirtschaft entwickelt. Ich bin sehr froh, dass wir sie überzeugen konnten, dem Unternehmen noch mehr als vier Jahre als Vorstandsvorsitzende zur Verfügung zu stehen“, sagte der Aufsichtsratsvorsitzende der ENTEKA und Oberbürgermeister der Wissenschaftsstadt Darmstadt, Jochen Partsch. In den kommenden Jahren stünden für das Unternehmen mit der Ausgestaltung der Energiewende, dem ehrgeizigen Glasfaserausbau und dem wachsenden Wettbewerb in der Energiebranche weitere große Herausforderungen an. Wolff führt ENTEKA seit dem 1. Juli 2013, ihr ursprünglicher Vertrag wäre im Sommer 2023 ausgelaufen.

Schmidt wird für drei Jahre zum neuen Vorstand für Vertrieb und Handel. Der 54-jährige Manager ist seit 2014 Vorsitzender der Geschäftsführung der ENTEKA-Vertriebtochter ENTEKA Plus und der ENTEKA Medianet, die federführend den Ausbau des Glasfasernetzes vorantreibt. Beide Aufgaben wird Schmidt zusätzlich zu seiner neuen Position als Vorstand der ENTEKA AG in Personalunion weiterführen. Der gebürtige Bielefelder Schmidt ist verheiratet und dreifacher Familienvater. Vor seinem Wechsel an die Spitze der ENTEKA Plus war er unter anderem als selbstständiger Unternehmer und bei Mainova in Frankfurt in Führungspositionen tätig.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, ENTEKA, Darmstadt, Ökostrom